



BRIGADISTAS DE CONAF.

## Conaf prohíbe quemas agrícolas en toda la Región del Biobío

● Conaf prohibió el uso del fuego para quemas controladas de desechos agrícolas y forestales en todo el Biobío, desde ayer y hasta nuevo aviso. La medida responde al pronóstico de aumento de las temperaturas y velocidad de vientos sobre los 30 km/h para los próximos días. Esto se convierte en un escenario propicio para la propagación de incendios forestales que impide un adecuado uso de esta herramienta para el manejo de residuos.🔄